

Fecha de inicio del tratamiento y datos de contacto

Fecha de la primera dosis:

Nombre del paciente:

Nombre del médico:

Nombre del centro sanitario:

Datos de contacto del médico:

Nombre Comercial:

Asegúrese de tener una lista de todos sus medicamentos cuando consulte a un profesional sanitario.

Consulte a su médico o enfermero si tiene alguna pregunta sobre la información en esta tarjeta.

Si experimenta cualquier tipo de efecto adverso, consulte a su médico o farmacéutico, incluso si se trata de posibles efectos adversos que no aparecen en el prospecto. También puede comunicarlos directamente a través del Sistema Español de Farmacovigilancia de medicamentos de uso humano: <https://www.notificaRAM.es>.

TARJETA DE INFORMACIÓN AL PACIENTE

VORICONAZOL

Información sobre prevención de riesgos acordada con la Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (AEMPS), Diciembre 2021

Disponible en la web de la AEMPS: www.aemps.gob.es

¿Por qué me han dado esta tarjeta?

Esta tarjeta contiene información importante de seguridad que usted deberá tener en cuenta, antes de comenzar el tratamiento con voriconazol, y durante todo el tiempo que dure dicho tratamiento:

También incluye su nombre y el nombre y número de teléfono del médico.

¿Qué debo hacer con esta tarjeta?

- Lleve siempre con usted esta tarjeta, por ejemplo, en su billetera o cartera.
- Muestre esta tarjeta a cualquier médico o profesional sanitario que le atienda.
- Si no entiende esta información, consulte a su médico para que se la aclare.

¿Qué precauciones debo tener mientras estoy en tratamiento con voriconazol?

Durante el tratamiento con voriconazol, debe evitar la exposición intensa y prolongada a la luz solar directa. Es importante que se cubra las zonas de piel expuestas al sol y que use una cantidad suficiente de protector solar con un factor de protección solar (FPS) alto, ya que puede producirse un aumento de la sensibilidad de la piel a los rayos ultravioleta del sol.

En pacientes tratados con este medicamento existe una pequeña posibilidad de que aparezca cáncer de piel con el tiempo.

¿Qué debo hacer si tengo una reacción cutánea?

Debe ponerse en contacto con el médico si le aparecen: quemaduras solares o reacción cutánea intensa después de la exposición a la luz o al sol.

No se olvide de acudir a todas las visitas de control. En ellas, su médico puede estimar necesario hacerle un análisis de sangre y evaluaciones de la piel. En cada visita que realice a un profesional sanitario, tenga a mano una lista con todos los medicamentos que esté tomando y las afecciones médicas que padezca.

¿Dónde puedo obtener más información?

Consulte el prospecto para obtener más información.